

Le procureur général du Vietnam rend hommage à Marti et à Fidel



Santiago de Cuba, 9 déc. (RHC).- Le Procureur général du Vietnam, Le Minh Tri, a rendu hommage à José Martí, Héros national de Cuba et à Fidel Castro, au cimetière de Santa Ifigenia à Santiago de Cuba.

Après le changement de garde d'honneur qui a lieu toutes les deux heures devant le mausolée de José Martí et le monolithe qui abrite les cendres du Commandant en Chef, le Procureur général du Vietnam a déposé des gerbes et observé une minute de silence.

«Je me sens très ému et pour moi, c'est un grand honneur de pouvoir rendre cet hommage posthume à Fidel, dans cette terre héroïque» a relevé le Procureur général du Vietnam dans des déclarations à la presse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114999-le-procureur-general-du-vietnam-rend-hommage-a-marti-et-a-fidel>



Radio Habana Cuba